

Hausmusikabend in der Goethe-Grundschule am 25. Januar 2019

Auch in diesem Jahr stellten wieder 16 Schülerinnen und Schüler ihr musikalisches Können unter Beweis.

Sie präsentierten ihre in den letzten Wochen fleißig gelernten Stücke ihren Eltern und Großeltern, Freunden und Klassenkameraden.

Für einige war es der erste öffentliche Auftritt, andere waren da schon routinierter – aber ein bisschen Lampenfieber und Anspannung gehörte bei allen dazu.

Zu hören gab es unterschiedlichste Stücke und Instrumenten: Blockflöten, Querflöten, Oboe, Klarinette, Cello und Klavier – Solo- und als Duett vorgetragen.

So war es für alle Beteiligten und Zuhörer war es ein gelungener und kurzweiliger Abend.

Viele Grüße

Matthias Hennicke

matthias@pixelsfinest.com